

Liebe Unterstützer der Bürgerinitiative

“Verkehrswende rund um das Klinikum Bad Hersfeld“,

mit einem großen Dank und viel Stolz über das gemeinsam erreichte Quorum wende ich mich im Namen aller Beteiligten der Bürgerinitiative an Sie. Wir haben am heutigen Tag knapp **800 Unterstützer, davon über 600 aus Bad Hersfeld** für unser Anliegen gewonnen.

Es hat sich gezeigt, dass die Ansicht über die Verkehrsproblematik von vielen Bürgerinnen und Bürgern aus Bad Hersfeld geteilt wird. In den nächsten Wochen wird sich openPetition zusammen mit den Vertretern der Bürgerinitiative an Magistrat und Stadtverordnetenversammlung wenden, um den Stand der Dinge zu hinterfragen und unseren Forderungen Nachdruck zu verleihen. Denn wie zu Beginn der Gründung der Bürgerinitiative vor einem dreiviertel Jahr, ist immer noch **kein zukunftsorientiertes Verkehrskonzept in Sicht**, geschweige denn, dass es hierzu konkrete Planungen gibt. Die Verantwortlichen vor Ort halten grundsätzlich, mit kleinen Abweichungen an den bisherigen Planungen fest. Dies ist für die Vertreter der Bürgerinitiative **inakzeptabel**.

Bei den vielen Gesprächen, die die Mitglieder der Bürgerinitiative beim Sammeln der Unterschriften geführt haben, gab es große Betroffenheit, Verständnis und Unterstützung. Vielen Dank auch für die vielen mutmachenden Kommentare, die online geteilt wurden. Dies macht Mut, weitere Schritte in Richtung eines **Bürgerbegehrens** zu gehen, wenn seitens der Stadt die Anliegen der Anwohner nicht ausreichend berücksichtigt werden. Die Aussichten hierfür bewerten alle Beteiligten positiv, da in den letzten Wochen eine Welle an Zustimmung und Unterstützung für das Anliegen der Bürgerinitiative erfolgte.

Wir werden den Zeitraum der Petition noch einmal verlängern, da wir gerade in den letzten Wochen eine unglaubliche Unterstützung erfahren haben.

Wenn sie Interesse an der Arbeit der Bürgerinitiative haben, gerne weitere Informationen über unsere Arbeit und Planungen haben möchten oder uns unterstützen wollen, **laden wir Sie gerne zu einem unserer nächsten Treffen** ein. Bitte senden sie eine Mail an verkehrswende-klinikum@web.de damit wir Ihnen eine Einladung zukommen lassen können.

Bürgerinitiative “Verkehrswende rund um das Klinikum Bad Hersfeld“